

Международный научный
и общественно-политический журнал

ОБЩЕСТВО И ЭКОНОМИКА SOCIETY AND ECONOMY

№ 5, 2025

Выходит 12 раз в год.

Главный редактор Е.Б. Ленчук

Редакционная коллегия

*А. Г. Алирзаев (Азербайджан), Е. М. Бабосов (Беларусь),
Р. И. Джабиев (Азербайджан), М. Д. Диноршоев (Таджикистан),
В. В. Журкин (Москва), И. С. Иванов (Москва),
С. В. Калашников (Москва), Н. К. Каюмов (Таджикистан),
Т. К. Койчуев (Кыргызстан), П. А. Кохно (зам. гл. редактора, Москва),
Н. З. Куи (Вьетнам), А. Д. Некипелов (Москва),
П. Г. Никитенко (Беларусь), Б. Н. Порфирьев (Москва),
А. Ф. Расулев (Узбекистан), А. Н. Рошка (Молдова),
О. Сабден (Казахстан), В. Л. Соколин (Москва),
О. А. Тогусаков (Кыргызстан), Е. Г. Ясин (Москва)*

СОДЕРЖАНИЕ

ВОПРОСЫ ЭКОНОМИЧЕСКОЙ ТЕОРИИ

- Игорь Николаев.** Экономическая политика России в условиях санкций и «Общая теория занятости, процента и денег» Джона М. Кейнса 5

ВОПРОСЫ ФИНАНСОВОЙ ПОЛИТИКИ

- Сергей Орлов, Роман Реутов.** Классификация детерминант финансового поведения экономических агентов 17

ВОПРОСЫ СОЦИАЛЬНОЙ СФЕРЫ

- Николай Кремлев.** Статистический подход к оценке факторов, влияющих на экономическое поведение населения 31

- Татьяна Подольская, Елена Федотова, Евгения Васюта.** Преимущества использования цифровых ассистивных технологий для развития инклюзивного туризма 48

- Марина Карцева, Полина Кузнецова, Татьяна Малева.** Доступность медицинской помощи для населения в условиях санкций: опыт зарубежных стран 61

МИРОВАЯ ЭКОНОМИКА

- Влада Сидоренко.** Практики применения «зеленых» облигаций в странах Евросоюза 73

CONTENTS

THEORETICAL ECONOMICS

- I. Nikolaev.** Russia's economic policy under sanctions and John M. Keynes's "General theory of employment, interest and money" 5

FINANCIAL POLICY

- S. Orlov, R. Reutov.** Classification of determinants of financial behavior of economic agents 17

SOCIAL ISSUES

- N. Kremlev.** A statistical approach to the assessment of factors influencing the economic behavior of the population 31
- T. Podolskaya, E. Fedotova, E. Vasyuta.** The advantages of using digital assistive technologies for the development of inclusive tourism 48
- M. Kartseva, P. Kuznetsova, T. Maleva.** Accessibility of medical care for the population under sanctions: the experience of three countries 61

WORLD ECONOMY

- V. Sidorenko.** Practices of applying "green" bonds in the EU countries 73